

CONCOURS NATIONAL DE SLAM

Victoire balbrynienne



Pour la deuxième année consécutive, Bobigny s'est distinguée au concours national interscolaire de slam-poésie. Après le succès, l'an passé, d'une classe de l'école Romain-Rolland, c'est le tour de quatre jeunes de la classe de CM1B

ROMAN, MARCO, MÉLINA ET NAWEL, LES GRANDS VAINQUEURS À NANTES.

de l'école Victor-Hugo de terminer premiers lors de la finale qui s'est tenue à Nantes le 20 mai. Toute l'année, les enfants ont travaillé sur ce

projet avec leur instituteur, Tony Saban, qui s'est lui-même formé au cours d'un stage proposé par l'Inspection académique. Mais qu'est-ce que le slam-poésie au fait ? "Il s'agit d'écrire un poème et de le mettre en vie", explique Cassandra. "On fait des gestes en récitant, on met du ton", complète Mégane. L'essentiel, comme le dit Dalila, "est de faire vivre le texte, comme si on voyait les choses". Akim et Mélissa confient slamer en dehors de la classe, dans la rue ou à la maison. Florian effectue une démonstration et récite son poème : *Voyage au Cap-Vert*, en levant les yeux au ciel et en mimant la chaleur. Les quatre vainqueurs – Roman, Marco, Mélina et Nawel – affirment de leur côté ne pas

avoir été intimidés par le fait de s'être produits devant plusieurs centaines de personnes. Il faut dire qu'ils étaient soutenus par une quarantaine de leurs camarades balbyniens qui avaient fait le déplacement. Mélanie avoue avoir ressenti "de la joie et de l'émotion... et un peu de tristesse pour les perdants". "Moi, le slam, ça me relaxe et me donne encore plus envie de lire", assure Marco. "Pour moi qui suis un peu fâché avec l'orthographe, ça m'a beaucoup aidé", ajoute Nawel. Mardi 30 mai, une fête en l'honneur des vainqueurs s'est tenue à l'école : ils ont notamment été chaleureusement félicités par Bernard Birsinger, qui a proposé que la Ville organise l'édition 2007 du concours. **DANIEL GEORGES**